

Anies Baswedan Jadi Anggota PP, Japto: Nomor Beliau James Bond

JAKARTA (IM) - Bertepatan dengan hari Kesaktian Pancasila 1 Oktober 2022, Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan resmi menjadi Anggota Pemuda Pancasila (PP).

Hal tersebut diketahui usai diberikan Kartu Tanda Anggota (KTA) oleh Ketua Umum (Ketum) PP Japto Soerjosoemarno, Sabtu (1/10).

"Saya ingin mengucapkan terima kasih, apresiasi bahwa saya bisa menjadi anggota Pemuda Pancasila mudah-mudahan nanti saya bisa ikut berkiprah di sini memberikan manfaat juga lewat PP," ujar Anies usai peresmian Kantor MPN Pemuda Pancasila di Menteng, Jakarta Pusat, dikutip, Minggu (2/10).

Masuknya Anies dalam organisasi besutan Japto Soerjosoemarno tersebut diharapkan dapat berkiprah dan membantu organisasi tersebut.

"Kita sama-sama ingin memastikan bahwa ikhtiar

kita untuk menjadi pilar Pancasila bisa sama-sama," ucapnya.

Anies berharap, ke depan dengan adanya kantor yang baik ini, organisasi PP makin tinggi dan manfaatnya semakin dirasakan masyarakat.

"Insya Allah dengan kantor yang baik ini maka produktivitas PP makin tinggi, manfaatnya makin dirasakan oleh masyarakat. Dan terus menjadi pilar utama penopang penjaga Pancasila kita," harap Anies.

Sementara itu, nomor KTA (Kartu Tanda Anggota) Anies juga mengejutkan, yakni dengan nomor KTA 0000007. Hal itu pun disinggung oleh Ketua Pemuda Pancasila Japto Soerjosoemarno.

Ketua Umum PP, Japto mengatakan, KTA Anies memiliki nomor 0000007. Angka itu, kata Japto, seperti film action James Bond.

"Kebetulan nomor beliau adalah 0000007, James Bond," pungkas Japto. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PERINGATAN HARI JALAN KAKI SEDUNIA

Sejumlah Aparatur Sipil Negara (ASN) dan warga berjalan kaki bersama saat memperingati Hari Jalan Kaki Sedunia (World Walking Day) 2022 pada Hari Bebas Kendaraan Bermotor (HBKB) di Jalan Ahmad Yani, Bekasi, Jawa Barat, Minggu (2/10). Kegiatan tersebut digelar untuk memasyarakatkan jalan kaki sebagai olahraga yang murah dan bermanfaat bagi kesehatan.

Jadi Kawasan Olahraga dan Rekreasi, JIS Bakal Tersambung Waduk Cincin

Saat ini Pemprov DKI Jakarta tengah membangun taman dan hutan kota di sekitar Danau Cincin. Nantinya area Danau Cincin juga dilengkapi jogging track dan jalur sepeda.

JAKARTA (IM) - Direktur PT Jakarta Propertindo (JakPro) Gunung Kartiko mengungkapkan rencana Jakarta International Stadium (JIS) menjadi kawasan olahraga terpadu dan rekreasi yang terintegrasi oleh sejumlah angkutan umum massal. Selain itu, JIS akan tersambung dengan Waduk Cincin.

"Sebelum lagi nanti terintegrasi dengan tempatnya Bu Suzi (Kepala Dinas Pertamanan dan Hutan Kota) di Waduk

Cincin. Jadi ini akan menjadi suatu kawasan olahraga dan rekreasi," kata Gunung Kartiko dalam diskusi yang disiarkan melalui YouTube Pemprov DKI Jakarta, Minggu (2/9).

Gunung menuturkan, saat ini Pemprov DKI Jakarta tengah membangun taman dan hutan kota di sekitar Danau Cincin. Nantinya area Danau Cincin juga dilengkapi jogging track dan jalur sepeda.

"Di samping stadion ada danau cincin. Danau ini suatu

kawasan yang cukup menarik dan sekarang sedang di-maintain Bu Suzi untuk taman dan perhutanan," jelasnya.

Selain itu, Gunung menjelaskan, merujuk pada Pasal 3 Pergub 14 Tahun 2019, PT JakPro bertugas membangun dan mengelola kawasan olahraga terpadu yang terintegrasi dengan sarana angkutan massal.

Dengan kapasitas stadion 82 ribu penonton, pengembangan transportasi perlu didukung oleh pengembangan moda berbasis rel.

Karena itulah, di sekitar kawasan JIS akan dibangun Stasiun KRL Barat, Stasiun KRL Timur, hingga LRT Fase 2A.

"Tentunya ini akan jadi ruang ketiga, ruang terbuka berikutnya yang nantinya akan terintegrasi dengan fasilitas

transportasi yang lain," terangnya.

Dalam ilustrasi yang ditampilkan oleh Gunung, area waduk cincin sendiri berdekatan dengan ramp timur stadion JIS dan stasiun KRL timur. Sedangkan halte bus TransJakarta, stasiun LRT, dan stasiun KRL barat berada dekat ramp barat JIS.

Selain itu, lokasi stadion JIS berdekatan dengan area pembangunan pembangkit listrik tenaga sampah atau In-

termediate Treatment Facility (ITF) di Sunter. Nantinya ITF Sunter diperuntukkan bagi mengolah sampah di area Jakarta Utara.

"Suatu kawasan terpadu dari sisi sebelah kiri kita bisa lihat ada ITF Sunter. ITF juga penugasan kepada Jakpro. Kita akan membawa suatu instalasi suatu arena untuk pengolahan sampah. Jadi sampah-sampah terutama untuk daerah Jakarta Utara akan kita olah di situ menjadi listrik," jelasnya. ● yan



PEMENTASAN BERSAMA HARI BALET SEDUNIA Sejumlah penari menampilkan tari balet dalam pementasan bersama menyambut Hari Balet Sedunia di Pos Bloc, Pasar Baru, Jakarta, Minggu (2/10). Acara yang digelar oleh Yayasan Bina Ballet Indonesia (Ballet.id), EKI Dance Company, dan Komite Tari Dewan Kesenian Jakarta tersebut merupakan partisipasi aktif kolektif pertama komunitas balet Indonesia dalam merayakan Hari Balet Sedunia yang jatuh pada 2 November 2022.

Sejarawan Minta Transjakarta Perbaiki Desain Halte Bundaran HI

JAKARTA (IM) - Sejarawan JJ. Rizal menilai bantuan pihak Transjakarta soal desain arsitektur halte Bundaran HI Tosari sudah sesuai dengan aturan dan landasan hukum. Sebaliknya, ia justru menilai desain halte Bundaran HI Tosari yang dibangun saat ini sangat tidak menghormati cagar budaya yang ada di Bundaran HI, yaitu Tugu Selamat Datang.

Karena itu, Rizal meminta alangkah baiknya Transjakarta tidak berkelit dan segera memperbaiki desain halte Bundaran HI Tosari tersebut jadi lebih ramah cagar budaya. "Carilah model arsitektur yang ramah dan respek pada kawasan sejarah," kata JJ. Rizal kepada wartawan, Sabtu (1/10).

Ia menegaskan, desain yang dimaksud adalah gaya bangunan yang lebih merujuk menghormati vista cagar budaya. Bukan bangunan halte yang arogan, dan dengan sengaja malah memanfaatkan ruang yang bernilai komersial untuk komersialisasi semata.

Rizal menekankan sejak awal seharusnya Transjakarta membangun haltenya yang berada di kawasan bersejarah, tetap menghormati cagar budaya itu. Seperti di Bundaran HI, disana terdapat Tugu Selamat Datang, karya monumental yakni Henk Ngantung Fontein, Hotel Indonesia dan Sarinah.

"Karena itu seharusnya mengikuti aturan sebelum membangun menghadap dulu ke Tim Sidang Pemugaran (DKI) Jakarta yang diangkat oleh Gubernur DKI Jakarta untuk mengawal pelaksanaan pembangunan tidak bertentangan apalagi melanggar UU Cagar Budaya No. 11 Thn 2010," katanya menyimpulkan.

Ia juga meminta kepada Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan sebelum berakhirnya masa jabatan di Oktober nanti, mohon stop pembangunan halte Bundaran HI Tosari yang merusak pandangan ke patung Selamat Datang tersebut.

"Patung Selamat

Datang dan Henk Ngantung fontein itu warisan Presiden Soekarno dan air mancur Gubernur Henk Ngantung sebagai poros penanda perubahan ibukota kolonial ke ibukota nasional," tegasnya.

Ia berharap dengan adanya masukan ini, semoga PT Transjakarta mau menerima dan merubahnya. Kemudian membangun kembali dengan menemukan model arsitektural yang lebih pantas. Tetap menghargai cagar budaya, menguatkan vista sejarah yang berharga, namun berkelas dan kaya nilai inovasi.

Sebelumnya, Direktur Utama PT Transportasi Jakarta, Mochammad Yana Aditya mengklaim pihaknya sudah mengikuti aturan dan patuh pada aturan, agar tak melanggar prosedur mengingat adanya cagar budaya di lokasi tersebut.

"Semua yang dibangun oleh Transjakarta sudah ada landasan hukumnya, sudah ada peraturannya. Kita taat pada peraturan dan hukum. Namun kalau memang aturannya mengatakan hal yang beda, ya, kami ikuti. Tapi saat ini aturan mengatakan boleh," ujar Yana.

Padahal sebelumnya, Tim Ahli Cagar Budaya (TACB) dan Tim Sidang Pemugaran (TSP) DKI Jakarta menyebutkan, proyek revitalisasi Halte Transjakarta Bundaran HI telah melanggar prosedur. Hal itu terkait cagar budaya karena tidak melalui sidang di tim tersebut.

"Jadi, seharusnya memang semua objek diduga cagar budaya itu melalui Tim Sidang Pemugaran," kata Ketua TSP Boy Bhirawa.

Menurut dia, ketinggian bangunan halte bus Transjakarta yang sedang direvitalisasi tersebut menutupi Bundaran HI, termasuk Patung Selamat Datang. Dia mengatakan, lokasi itu merupakan Objek Diduga Cagar Budaya (ODCB) yang perlakuan sama dengan cagar budaya.

"Jadi, visual objek cagar budaya itu tidak boleh ditutupi," kata Boy. ● yan

SENIN INI DIRESMIKAN ANIES BASWEDAN Warga Kampung Gembira Gembrong Diminta Jalani Pola Hidup Sehat

JAKARTA (IM) - Warga yang nantinya tinggal di Kampung Gembira Gembrong diharapkan bisa menjalani pola hidup sehat. Wali Kota Jakarta Timur, Muhammad Anwar mengatakan warga korban kebakaran Pasar Gembrong itu bisa meninggalkan pola hidup lama yang kurang sehat dengan menempati hunian baru hasil revitalisasi.

"Warga setelah menempati harus ada aturan di situ, harus ada kedisiplinan," kata Muhammad Anwar, akhir pekan lalu.

Anwar menambahkan, kawasan Kampung Gembira Gembrong yang telah dibangun itu dibuat asri, bersih dan sehat, sesuai edukasi yang diberikan pihak terkait.

Anwar mengatakan, warga korban kebakaran Pasar Gembrong yang ditempatkan di tempat sementara yang berada di Rusun CBU (Cipinang Besar Utara) juga didukasi, diberi pembinaan dan pemberdayaan oleh UKPD terkait.

Dia mengatakan rencananya Kampung Gembira Gembrong di RW 01 Cipinang Besar Utara, Kecamatan Jatinegara rencananya akan diresmikan oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan pada 3 Oktober 2022 ini.

Saat ini proses revitalisasi permukiman dalam tahap penyelesaian sejumlah sarana seperti jalan, taman, hingga saluran air. "Kita harapkan bisa tuntas semuanya,

mudah-mudahan hari Senin (3 Oktober 2022) bisa diresmikan," tutur Anwar.

Pemerintah Kota Jakarta Timur (Jaktim) memulai pengerjaan revitalisasi permukiman korban kebakaran Pasar Gembrong pada awal Juli 2022. Pembangunan kembali permukiman itu mengungkap konsep pengembangan daerah tepian air (water front city). Tak hanya permukiman warga, namun nantinya juga dibangun ruang terbuka ramah anak hingga fasilitas untuk lansia.

Total terdapat 138 rumah warga korban kebakaran Pasar Gembrong yang direvitalisasi menggunakan dana Baznas-Bazis DKI Jakarta dengan anggaran Rp7,8 miliar tersebut. ● yan



HARI BATIK NASIONAL

Komunitas pecinta sepeda Tua yang tergabung dalam KOSTI (Komunitas Sepeda Tua Indonesia) bersepeda bersama dengan pakaian batik untuk memperingati hari batik Nasional di kompleks Gedung Juang 45 Tambun, Bekasi, Jawa Barat, Minggu (2/10). Hari batik Nasional bertepatan hari Minggu ini diperingati KOSTI dengan bersepeda onthel bareng mengenakan baju batik di berbagai daerah.

Pelaku UMKM di Jakarta, Diajak Masuk Dunia Digital

JAKARTA (IM) - Program pelatihan bagi pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Jakarta dengan cakupan wilayah di 35 kelurahan dengan 754 partisipan dilakukan intensif sejak Juni hingga Agustus 2022. Bara Foundation menyampaikan sosialisasi terlebih dulu kepada peserta tentang pentingnya industri UMKM untuk masuk ke dunia digital.

Founder Bara Foundation, Rafiq Muhammad Rizqullah menyampaikan, para pelaku UMKM yang ikut pelatihan ternyata belum 100 persen pulih akibat dampak pandemi Covid-19 sejak awal 2022. Bahkan, tidak sedikit yang sudah gulung tikar.

"Pelatihan UMKM merupakan salah satu sarana yang disediakan oleh Bara Foundation untuk mengkomodifikasi para peserta UMKM yang berkeinginan untuk mengaktualisasi personal dan usaha mereka, agar mampu bersaing secara kompetitif kepada UMKM lainnya, dan memiliki pemahaman terkait pemasaran digital," kata Rafiq di Jakarta, Sabtu (1/10).

Menurut dia, selama dua bulan, terdapat 93 peserta pelatihan yang telah menyelesaikan rangkaian pelatihan dengan berbagai materi. Di antaranya, literasi keuangan, digital marketing, inovasi bisnis, dan beberapa materi lainnya. Rafiq juga menjelaskan, peserta UMKM yang telah mengikuti program pelatihan, akan mengikuti program pendampingan oleh tim Bara Foundation.

"Para UMKM diharapkan dapat mengimplementasikan seluruh materi pelatihan ke dalam lini usahanya dengan harapan usaha mereka dapat

bersaing dan tetap berkembang dengan menggunakan sistem digital. Pendampingan yang diterapkan oleh Bara Foundation memiliki agenda aktivasi, seperti kunjungan, tracking usaha, *townhall* dan juga rumusan perencanaan jangka panjang," jelas Rafiq.

Dia menyampaikan, pelatihan itu adalah wujud nyata bagi masyarakat, khususnya pelaku UMKM agar tetap optimistik dan bisa bangkit pascapandemi Covid-19 dengan memanfaatkan pasar digital yang sangat potensial pada masa mendatang.

"Selain itu kami sadar bahwa kita tidak bisa membentangkan seluruh permasalahan ekonomi yang ada di masyarakat," ucap Rafiq.

Eka Yunita, peserta pelatihan asal Kelurahan Cipete Selatan, Jakarta Selatan, menerangkan, ia telah mengikuti rangkaian pelatihan hingga mengerti tentang dunia usaha yang harus masuk dan memanfaatkan dunia digital.

"Khususnya untuk pelaku UMKM agar usahanya makin berkembang dan penting untuk meningkatkan kualitas produksi usaha kami ke depan," kata Eka. ● yan

PENGUMUMAN PENGURANGAN MODAL PT WAINDO SPECTERRA

PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sukarela atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, barang tidak bergerak berupa RATUSAN MESIN dan PERALATAN KANTOR pada:

SYARAT & KETENTUAN LELANG:

1. Pemilih LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyerahkan uang jaminan sebesar Rp. 3.000.000,- (tiga juta rupiah) untuk 1 NPL MOBIL
2. Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
3. Pemilih LELANG MESIN & PERALATAN KANTOR diwajibkan menyerahkan uang jaminan sebesar 10% dari harga dasar lelang.
4. Kondisi MESIN dan PERALATAN KANTOR yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
5. Uang jaminan dan Pelunasan diartikan ke rekening di BCA cab. Ryal Caringin, Jakarta Pusat.
6. Apabila Pelunasan tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (Lima) hari setelah lelang maka pemenang lelang dimungkinkan WAPRESTASI dan UANG JAMINAN AKAN HANGUS
7. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras. Telp. +6221216303 atau 08567899 576 email : powerteam@power-auction.id

Jakarta, 3 Oktober 2022
Direksi Perseroan

POWER AUCTION LELANG OTOMOTIF TERBUKA UNTUK UMUM

PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sukarela atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, barang tidak bergerak berupa RATUSAN MESIN dan PERALATAN KANTOR pada:

OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG
Selasa - Rabu, 11 - 12 Oktober 2022	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 13 Oktober 2022	11.00 s/d Selesai
Selasa - Rabu, 18 - 19 Oktober 2022	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Kamis, 20 Oktober 2022	11.00 s/d Selesai
Senin - Selasa, 24 - 25 Oktober 2022	09.00 WIB s/d 17.00 WIB	Rabu, 26 Oktober 2022	11.00 s/d Selesai

LOKASI OPEN HOUSE & LELANG
Jl. Palembang No.39 RT. 07 RW.08, Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan

Jakarta, 30 September 2022
PANTIA LELANG